

# 道

2018・3・7

通信 No 1478

今日の練習 3部中山先生です

3/14 小坂先生の練習です。



## ～寄稿～ B 増田やすし

入団したのが

「道」20周年記念演奏会を控えた1989(平成1)年1月ですから丁度30年目になります。

いろいろなことがありましたが、1997年と2001年の2回の「道」ロシア演奏旅行が強く印象に残っています。殊にイルクーツクでのコンサートの後観客の日本人の老人(旅行客ではなかった)が訪ねて来て涙を流さんばかりに「今のロシアの若者はロシア民謡に見向きもせず、ジャズやディスコサウンドにうつつを抜かしている。今日は久しぶりにロシア民謡を聴き愉しませて貰った」との言葉に、本場のロシアでロシア民謡を歌う不安が払拭され、ロシア民謡を歌っていてよかった、と感じたことを思い出します。また、「道」で多くの素晴らしい仲間に出会えたことも、私の財産になっています。

昔運営委員長をしていたT氏が、しきりに「メンタル・ハーモニー」ということを口にしていました。当時は毎月最終練習日の後交流会が開催され、また毎年秋にはレクリエーションでどこかへ出かけ、大勢の有志が参加していましたが、そんなことも団員間の融和に役立っていたような気がします。

今日「メンタル・ハーモニー」を声高に言う人はいなくなりましたが、皆の気持ちが一つになって歌うことが美しいハーモニーを生み出すために必要と感じます。つい最近、有志の方が大磯方面にハイキングに行かれましたが、非常に良いことで、これからもそ

ういう機会が増えることを願っています。

水曜日夜、集って歌い、終われば「さよなら」の繰り返しでは味気ないですものね。

幸いにしてこの年齢まで合唱団「道」で歌い続けることができました。このことが私の健康に多いに役立っていると思います。もちろんその陰には家族の応援、先生方や団員の皆さんのサポートがあればこそで、感謝しております。ご迷惑をかけぬよう努め、もう少し頑張る所存ですので今後とも宜しく願います。

※編集担当より団員の皆さんにお声掛けして記事をお願いしています。順番にお声掛けさせていただいていますのでご協力よろしく願います。

本日の片づけは ソプラノとバス

《 今後の会議予定 》サポートセンター  
3月14日(水) 4時～ プログラム委員会  
3月28日(水) 4時～ 企画選曲委員会  
3月31日(土) 夕方～ 拡大企画選曲委員会  
(於・民宿根本荘)

※合宿 3月31日(土)～4月1日(日)  
土曜日の午後練習が終了し夕食の前に約1時間「拡大企画選曲委員会」を開きますので団員の皆さんご参加ください。